2017 年度 OB · OG 会 幹事学年

平成 29 年度活動中間報告

暑さも和らぎ秋の気配を感じる頃となりましたが、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。去る8月12日に行われましたOB・OG会の一大イベント「夏の交流会」の様子をお伝え致します。

お盆前のお忙しい中、当日は多くの OB・OG の皆様にご参加いただきました。幹事学年一同、大変感謝いたしますとともに、繋がりを改めて感じました。午前中はそれぞれのパートに分かれ午後の合奏で演奏する曲のパート練習をし、現役生とのコミュニケーションを取ることが出来ました。

午後の OB・OG と現役生の合同の合奏では、山本昇先生、夏目涼先生、福田伸幸先生にご指導をしていただき、大人数での活気ある合奏となりました。その後は合同合奏での熱気をそのままに、有賀敏文さん、小林泉先生に OB・OG のみの演奏曲をご指導していただきました。OB・OG の皆様にも高校時代を思い出したり、現役生の頑張りや成長を感じたりしていただけたのではないでしょうか。合奏後の交流会では、パート対抗ゲームなどを通して OB・OG と現役生が垣根を越えて交流をすることができました。

その後場所を変えて行いました懇親会ではたくさんの OB の皆様にお越しいただき、皆様と近況や思い出話をしながらとても楽しい時間を過ごすことができ、OB・OG の一員として活動できることの喜びを改めて感じました。たくさんの方とのお話を通して、この OB・OG 会がこれからも長く続いていくだろうと実感しました。

一日を通してご参加いただいた多くの皆様、本当にありがとうございました。また、今回はご都合がつかなかった OB・OG の皆様にも、日頃から OB・OG 会を支えていただき、深く感謝申し上げます。

来年の3月31日に行われますOB・OG 定期演奏会が、皆様にとって思い出に残るものになるよう幹事学年一同努めてまいりますので、今後ともよろしくお願い致します。

なお、OB・OG 会の活動および現役生の活動に関しましては、公式サイト(https://nhb-obog.net/)や SNS 等を随時更新しておりますので、そちらも目を通していただけたら幸いです。

以上